
 

 

REQUERIMENTO para que seja 
enviado ofício ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal solicitando 
informações sobre a demora na 
marcação de consultas no município 
de Santo André.  

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos do art. 58, XVII, da Lei Orgânica do Município de Santo André, 
apresentamos este Requerimento de Informações ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal solicitando informações sobre a demora na marcação de 
consultas no município de Santo André. 

A presente propositura tem por objetivo atender aos questionamentos do munícipe 
Milton Pereira da Rocha, que contatou este gabinete no dia 5 de maio de 2024 nos 
relatando que realizou consulta com clínico geral no dia 7 de fevereiro de 2024 na 
Unidade Básica de Saúde (UBS) da Vila Lucinda, quando recebeu encaminhamento 
para consulta oftalmológica, e até então não conseguira a consulta.  

Tal situação configura grande desrespeito para com munícipes que dependem da 
saúde pública e, portanto, trazemos os seguintes questionamentos: 

 

1) Qual o motivo de tamanha demora na marcação de consultas com 
especialistas? 

2) Quais providências a Prefeitura está tomando para sanar o problema? 
 

Aguardamos as informações do setor responsável dentro de 15 dias. 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 07 de maio de 2024. 

 
 

CARLOS FERREIRA 
Vereador 
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